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令和５年 第８回宮代町教育委員会定例会会議録 

招集年月日 令和５年８月７日 午後４時００分 開 催 場 所 役場２０２会議室 

開閉の日時 

及び宣告者 

令和５年８月７日 午後４時００分 教 育 長 中村 敏明 

令和５年８月７日 午後５時３０分 教 育 長 中村 敏明 

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 小川 雅也 

委員出席状況 議案説明等 

番号 氏  名 出席の有無 教育推進課長          田中啓之 

学校管理幹兼副課長（学校教育） 竹内知子 

生涯学習室長          飯山武 

副課長（教育総務）       小川雅也 

教 育 長 中村 敏明 出席 

職務代理者 深井 美智子 出席 

教育委員 吉澤 久美子 出席 

教育委員 瀧ヶ崎 隆司 出席 

教育委員 山田 鋭生 出席 

議案件名 

概要報告 

（１）概要報告 

事務局報告 

（１）教育総務関係 

  ア 令和４年度一般会計教育費決算について 

（２）学校教育関係 

  ア  ９月の行事予定について 

  イ ９月の事業予定について 

(３) 生涯学習関係 

ア ９月の事業予定について 

審議案件 

 議案第２７号 令和６年度使用小学校用教科用図書の採択について 

議案第２８号 教育委員会の事務に関する点検評価報告書（案）について 

 

傍聴人 ０名 
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開 会 午後４時００分 

１ 開会の宣言 

 中村教育長 令和５年第８回定例教育委員会をこれより開会いたします。 

 （委員の出席を確認） 

２ 概要報告 

 中村教育長 概要報告について、事務局よりお願いします。 

小川副課長 （資料により概要報告を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、御質問、御意見はございますか。 

（意見・質問なし） 

次に、事務局報告に移ります。 

報告事項（１）教育総務関係 ア 令和４年度一般会計教育費決算について、 

報告をお願いします。 

３ 事務局報告 

（１）教育総務関係について 

 小川副課長 

竹内学校管理幹 

飯山室長 

（１） 教育総務関係について 

 ア 令和４年度一般会計教育費決算について 

（別冊資料１及び別冊資料２により報告を行う。） 

中村教育長 令和４年度の一般会計教育費決算について説明がありましたが、御質問等あれば

お願いします。 

深井委員 いじめ・不登校対策事業で、不登校児童生徒４４名には教育支援センターに通っ

ていない児童生徒も含まれていますか。また、教育支援センターに通っている１

６名の内訳を教えて下さい。 

竹内学校管理幹 教育支援センターに通っていない児童生徒も含まれています。また１６名の内訳

は小学校７名、中学校９名です。 

山田委員 教育支援センターに通った経緯の内訳はわかりますか。 

竹内学校管理幹 不登校の児童生徒が通うケースと学校に通っているけれども、学校より教育支援

センターの方が通いやすいと思う児童生徒が教育支援センターに通うケースが

あります。 

山田委員 教育支援センターに通う場合は、欠席扱いとなりますか。 

竹内学校管理幹 出席扱いとしていますが、県の調査では不登校児童生徒としてカウントするよう

になっています。 

深井委員 今まで、相談室や保健室に登校していた児童生徒が教育支援センターに通うケー

スがありますか。 

竹内学校管理幹 あります。 
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中村教育長 

 

瀧ヶ崎委員 

小川副課長 

深井委員 

飯山委員 

統計上になりますが、相談室や保健室登校から教育支援センターへの登校になる

と、県への調査は不登校としてのカウントとなります。 

パソコン教室借上料とは何ですか。 

１年生が使用している旧パソコン教室の端末等借上料です。 

文化財案内板の情報はどこで知ることができますか。 

新しく設置した案内板は、９月発行予定の教育だよりでお知らせいたします。既

存の一覧については、町ホームページでお知らせいたします。 

 

ほかに、御質問等はございますか。 

（意見・質問なし） 

無いようですので、これで（１）教育総務関係の報告を終了といたします。 

続きまして、事務局報告の（２）学校教育関係について、事務局からお願いしま

す。 

（２）学校教育関係について 

 竹内学校管理幹 （２）学校教育関係 

 ア ９月の行事予定について 

 イ ９月の事業予定について 

（資料により報告を行う） 

中村教育長 学校教育関係について報告がありましたが、ただいまの報告に対して、御質問、

御意見をお受けいたします。 

吉澤委員 中学校の体育祭が平日開催になった理由は何ですか。 

竹内学校管理幹 

中村教育長 

理由については確認してお知らせします。 

学校の判断になります。コロナ禍において、保護者の参観がなく平日に参加する

ようになった経緯はありましたが、理由は確認いたします。 

深井委員 白岡・宮代地区英語弁論大会は順位が付いて、上位大会があるのでしょうか。 

竹内学校管理幹 代表が選ばれて、県大会へと進むものになります。 

中村教育長 ほかにございますか。 

（意見・質問なし） 

無いようですので、続きまして、報告事項（３）生涯学習関係について、事務局

からお願いします。 

（３）生涯学習関係について 

 飯山室長 （３） 生涯学習関係について 

 ア ９月の行事予定について 

（資料により報告を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、御質問・御意見をお受けいたします。 

 （意見・質問なし） 
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中村教育長 

 

無いようですので、以上で報告事項を終了いたします。 

次に、審議案件に入ります。 

議案第２７号 令和６年度使用小学校用教科用図書の採択について を議題と

いたします。 

では、事務局から説明をお願いします。 

 

４ 審議案件 

議案第２７号 令和６年度使用小学校用教科用図書の採択について 

 竹内学校管理幹 議案第２７号 令和６年度使用小学校用教科用図書の採択について 

（資料により説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの説明に対して、御質問、御意見がありましたらお願いします。 

瀧ヶ崎委員 前回と出版社が変わったところはありますか。 

竹内学校管理幹 全て前回と同じ出版社のものが採択されています。 

中村教育長 

 

ほかに御質問はございますか。 

（質問・意見なし） 

では、お諮りいたします。議案第２７号 令和６年度使用小学校用教科用図書の

採択について、原案のとおり、可決することでよろしいでしょうか。 

 （異議なし） 

 承認をいただきました。 

次に、議案第２８号 教育委員会の事務に関する点検評価報告書（案）について 

事務局から説明お願いします。 

議案第２８号 教育委員会の事務に関する点検評価報告書（案）について 

 小川副課長 

 

中村教育長 

議案第２８号 教育委員会の事務に関する点検評価報告書（案）について 

（資料により説明を行う。） 

ただいまの説明に対して、御質問、御意見がありましたらお願いします。 

瀧ヶ崎委員 同じ項目で複数意見があるのは、別の委員の意見ですか。また委員は分野ごとに

分担しているのですか。 

小川副課長 

 

 

吉澤委員 

竹内学校管理幹 

 

 

中村教育長 

基本は別の方の意見となっていますが、同じ項目で複数意見をいただいている場

合もあります。また各委員には、全ての分野を見てもらって意見をいただいてい

ます。 

不登校児童生徒のリモート参加の現状はいかがですか。 

進んでいる学校では試しに行っているところもありますが、先生の対応や自宅で

の端末の破損の課題もあり、全ての学校で行っているわけではありません。教育

支援センターではリモート参加も進めているところです。 

他に、御質問・御意見等はございますか。 

（意見・質問なし） 

では、お諮りいたします。議案第２８号 教育委員会の事務に関する点検評価報

告書（案）について、原案のとおり、可決することでよろしいでしょうか。 
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（異議なし） 

承認をいただきました。 

次にその他に移ります。 

何か事務局からありますか。 

６ その他 

 小川副課長 ・須賀小学校再整備の進捗状況について 

７ 次回教育委員会について 

 小川副課長 次回の教育委員会につきましては、９月２２日（金）午後２時から役場１０１・

１０２会議室で開催します。 

８ 閉会 

（閉会 午後５時３０分） 

 


